

## Gerechtigkeitsbringer

In einer Stadt , in der das Wort Gerechtigkeit schon längst seine Bedeutung verloren hat und in der das normale Volk von Personen , welche üble Machenschaften ausüben , unterjocht werden , ja, in dieser Stadt wird nun eine neue Epoche eingeleitet werden. Diese wird durch eine Frau mit übernatürlichen Kräften und ihrem treuen Gefolge eingeleitet werden , die es satt haben , sich so unterjochen zu lassen und in einer gerechtigkeitslosen Stadt zu leben. Sie fragen sich jetzt vielleicht wie das so auf die schnelle funktionieren soll und ich kann ihnen versichern , dass das es auch nicht so schnell wird. Aber aller anfang ist klein , weshalb wir unsere Heldin erst vorstellen müssen , bevor wir zu ihren Heldenhaften Aktionen kommen. Unsere Heldin wurde in einem nichts sagenden kleinen Dorf geboren , indem sie mit ihrer Familie ein schönes friedliches Leben geführt hat . Zumindest bis zu jenem Schicksalhaften Tag . Ihre ehrliche aufopfernde Mutter , ging wie jeden Dienstag zum rosa-roten Kreuz , um Blut zu spenden. Dabei infizierte sie sich aber bei einer unhygienisch gelagerten Spritze an dem gefürchteten HIV Virus, der sich , da er anfangs unbeachtet blieb, in der Familie verbreitete. So waren nun die Mutter unserer Heldin , ihr Vater und komischer Weise auch ihre ältere Halbschwester mütterlicher Seits an dem unheilbaren Virus erkrankt. Unsere Heldin ließ sich aber von diesen Fakt nicht einschüchtern und unterstützte ihre Familie wo es nur ging. Dennoch hinterließ die Zeit spuren und der Virus raffte ein Familienmitglied nach dem anderen dahin , sodass sie nach 2 langen, harten Jahren all ihre Familienmitglieder verloren hatte. Sie empfand es als ungerecht , dass ihre liebe Familie durch eine unhygienische Spritze ausgerottet wurde , weshalb sie den Entschluss gefasst hatte , dass keine Familie mehr , durch Hygiene Mangel mehr sterben soll. Sie wollte nicht , dass das , wie an jenem Schicksalhaften Tag wieder passieren konnte , weshalb sie sich der Gerechtigkeit verschrieb . Diese Entscheidung allein , hatte Zahnräder bewegt , die für immer hätten ruhen sollen . Doch unserer Heldin Entscheidung brachte ihr auch viele Verbündete mit denen sie im ganzen Land umherreiste und Gerechtigkeit verbreitete. Unsere allseits beliebte und vor allem geliebte Heldin brachte überall wo sie uns ihre Verbündeten waren Wohlstand und Frieden , doch sie bemerkte recht rasch , dass sie nicht überall sein konnte , sodass sie beschloss , sich mit ihren Verbündeten aufzuteilen , sodass jeder von ihnen Frieden und vor allem Gerechtigkeit verbreiten konnten . Unter ihnen war Johnny- Boy , der Geliebte unserer Heldin. Johnny Boy war ein echt harter Kerl . Und wenn ich ein echt harter Kerl sage , meine ich einen Tätowierten , übel riechenden Hasenstreichler , der keiner Fliege etwas zu Leiden tun konnte , aber trotzdem echt hart aussah. Er hatte ein Drachentattoo auf seiner linken Schulter und einen lachsfarbenen Blauwal auf seiner rechten. Da er regelmäßig in das örtliche Fitnessstudio ging , konnte er auch brachiale Muskeln aufweisen , welche sein hartes Aussehen noch verstärkten. Unserer Heldin war zwar nichts wichtiger als ihren Prinzipien zu folgen , doch sie konnte sich einfach nicht von Johnny - Boy trennen , da ihre Liebe zu ihm so heiß war wie die drei Sonnen im Klocchhhbääääh Universum , welches gleich neben dem jiddisch - klingonischen Scrabble Universum lag , weshalb er an einem kalten Frühlings morgen nach dem Vollziehen des Liebesaktes sie verließ , sich dessen bewusst , dass sie es ihm nie verzeihen wird , sich ihr widersetzt zu haben und seine Mission als Gerechtigkeitsbringer zu erfüllen. Als unsere Heldin von seinem Aufbruch erfuhr war sie zunächst traurig, dann erschüttert, dann voll zorn, voll Hass und dann voll Chickenwings , da sie immer hungrig wurde , wenn sie hasste . Doch sie verstand ihn , auch wenn sie es nicht offenherzig zugeben wollte. Die Zeit verging und sie hörte immer weniger von ihm und den anderen Gerechtigkeitsbringern , bis sie von einer Botschaft überumpelt wurde , die ihr Leben erneut für immer verändern würde. Johnny - Boy sei in einer gewissen Stadt gefangen genommen worden , in der er angeblich brutalst gefoltert und mit Salat gemestet wurde , was seinen brachialen Bizeps deutlich schrumpfen lassen würde. Sie zog unverzüglich mit dem wenigen Rest der Gerechtigkeitsbringer , der bei ihr geblieben war , um sie zu beschützen , zu jener Stadt , in der das Wort Gerechtigkeit zuletzt gehört wurde , als der Mond in der seiner seltensten Mondkonstellation war , was nun knapp 243,673 Jahre und 5 Tage zurücklag , was einer sehr , sehr langen Zeit entspricht. Sie konnte es nicht fassen , was in der Stadt vor sich ging . Es war so , als wäre die Stadt gegen all ihre Prinzipien erbaut worden um sie zu verhöhnen und zu verspotten , was sie nicht auf sich sitzen lassen konnte . Sie versammelte alle Bösewichte auf einmal und hatte geplant diesen den garr aus zu machen. Bis sie ihn sah. Johnny - Boy. Unter Ihnen. Den Bösewichten . Auf einen Stuhl. Gefesselt. Einem Mundknebel im Mund. Ein Jumbo Shrimp in seinem linken Ohr. Sie konnte es einfach nicht fassen und ertrug ihn so zu sehen , weshalb sie sich den bösen Mächten ergab und die Gerechtigkeitsbringer

verrat um dann als Lehrkraft in dieser gerechtigkeitslosen Stadt zu dienen. Sie unterrichtete Chemie. Unter dem Namen .....  
Lewerence

© **Otavian**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)